



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE GLÓRIA DO RIBATEJO E GRANHO

ATA Nº1

-----Ao décimo quinto dia do mês de dezembro do ano de dois mil e dezassete, pelas vinte e uma horas, reuniu na sede da União de Freguesias, em sessão ordinária, a Assembleia da União de Freguesias de Glória do Ribatejo e Granho, com a presença dos seguintes membros: Lígia André, Diogo Modesto, Possidónio Graça, Dionísio Bernardino, Isabel Pereira, Emídio Silva, Sérgio Filipe, Eduardo Pratas e Nuno Monteiro. -----

-----No Período antes da ordem do dia o membro Diogo Modesto Tomou Posse, por falta justificada na reunião da tomada de posse.-----

-----Tendo sido dada a palavra aos membros da Assembleia, apresentou o membro Nuno Monteiro várias questões ao executivo a saber:-----

1ª – Se vem para aprovação os contratos de transferências dos protocolos entre a Câmara Municipal e a União Freguesias de Glória do Ribatejo e Granho?-----

2ª – Se já havia novidades sobre os balneários do Campo dos Carvalhos?-----

3ª – Se a falta de marcação na EN 367 é da responsabilidade das Infraestruturas de Portugal?-----

4ª –A falta de iluminação pública em algumas ruas da freguesia?-----

5ª –A limpeza do Ribeiro – saudou que foi feita uma 2ª limpeza, antes do inverno. Pretende saber se está previsto a limpeza até à ponte da Travessa das Cerradas?-----

6ª – Limpeza da linha de água/valeta na Janeiras de Baixo? E sinalização de aquedutos.-----

Também sugeriu na zona dos aquedutos a necessidade de sinalização devido à profundidade dos mesmos.-----

-----Também o membro Sérgio Filipe questionou a situação da limpeza das valetas no Granho, tendo verificado que existem valetas que continuam entupidas, enunciando a Rua Principal até ao cruzamento, a Rua 5 Outubro, a Rua da Escola e que na rua 1º Dezembro as valetas estão mesmo tapadas.-----

-----O membro Isabel Ventura Pereira tomou da palavra e desejou um bom mandato com clareza e trabalho.-----

Questionou a limpeza do ribeiro a qual entende que afundou demasiado, pois as fundações estão visíveis e pretende saber se está programada alguma Intervenção?-----

Também questionou a possibilidade da música que está no Largo 1º Maio se não pode ir até ao pé da Igreja?-----

-----Após todos os membros terem apresentado sugestões e questões seguiu-se a intervenção do senhor Presidente do Executivo o qual desejou felicidades a todos os membros presentes e passou de seguida a responder às questões colocada pelo senhor membro Nuno Monteiro: -----

Quanto ao Protocolo de delegação de competências respondeu que o mesmo chegou e não sabe se vigora o anterior ou se terá que ser aprovado na Câmara.-----

Mais informou que todos os documentos vão ser colocados no site, informando que faltam colocar as últimas atas, onde ainda faltam algumas assinaturas.-----

Quanto à questão dos balneários do Sport Clube Desportos, respondeu que esse assunto já foi abordado com o Sr. Presidente da Câmara, tendo este informado que o Jackson está a ser executado,

que de seguida irá ter como preferência a “ERPI”, porque é um projeto do interesse do concelho e só depois se irá tratar da questão dos balneários do Campo dos Carvalhos sendo que só na possibilidade de não haver financiamento para a “ERPI”, é que seguirá o projeto dos balneários.-----

Quanto à marcação da Estrada Nacional 367, respondeu o Senhor Presidente que em contacto com o coordenador da zona, que essa marcação está entregue ao empreiteiro e que pensa que nas próximas semanas será resolvido. Também acrescentou que solicitou mais alguma intervenção na EN 367, e que a legislação não é igual à EN 118, pois está ainda a ser desafetada de Nacional para Municipal.-----

Quanto às iluminações públicas respondeu que são complicadas, que esta semana fez alguns contactos via email e telefónicos e que até ao dia 13 estiveram cancelados as intervenções das iluminações públicas.-----

Sobre a limpeza do ribeiro, que não iria continuar por haver dificuldade em fazê-lo, pois a máquina tem dificuldade em trabalhar naquele local e que em relação à zona a seguir ao Senhor Silvestre Patrício, que até nem está assim muito mal e que ainda limpar algumas bermas.-----

Nos aquedutos, o Senhor Presidente explicou a situação e o que tem sito intervencionado, respondeu que a resolução da profundidade, só seria resolvida partindo a base o que poderá ocasionar na parte da Raret alguns problemas.-----

-----Respondeu de seguida o senhor Presidente ao membro Sérgio Filipe, informando o mesmo que foi feita alguma intervenção e irá continuar até onde se permitir.-----

-----Seguiu-se a resposta ao membro Isabel Ventura Pereira onde informou que a limpeza do ribeiro foi feita só ao nível da base da ponte e que futuramente se irá tentar a resolução reforçando com pedras de arrancamento.-----

Em relação à música essa é da responsabilidade da Comissão de Festas, e que ia alertar os mesmos disso.-----

-----Após os esclarecimentos e respostas do Senhor Presidente do Executivo tomou da palavra a Senhora Presidente da Assembleia-----

A mesma procedeu à leitura da ata da tomada de posse e deu seguimento à ordem de trabalhos.-----

Não tendo havido observações por parte dos elementos da assembleia a Senhora presidente deu novamente a palavra ao Senhor Presidente o qual fez uma breve introdução ao resumo de atividades do último trimestre.-----

-----Ponto quatro – Seguiu-se a apreciação e aprovação do Plano de Atividades para o ano dois mil e dezoito.-----

Teve intervenção o Senhor membro o senhor Nuno Monteiro, o qual questionou sobre a previsão da Aquisição de um novo sistema de atualização do sistema informático, perguntando se já não terá isto sido já anteriormente discutido porque lembra-se de ter sido aprovado.-----

Questionou os Proporcionais aos funcionários para formação enquanto no orçamento vem apenas 100€.-----

Mais observou o mesmo a atribuição de subsídios, pois não foi contemplado no Sport Clube Desportos a patinagem e trail e também porque é que não está a conferência vicentina.-----

Tomou da palavra a membro Isabel Ventura Pereira a qual questionou sobre Artes e Tradições, o nome é igual a Artes e Sons, bem como sobre o Protocolo se existe com a Câmara Municipal.-----

Seguiu-se o membro Sérgio Filipe o qual questionou sobre os Subsídios, e que se o executivo reuniu com as coletividades para aferir dos mesmos.-----

Questionou os Subsídios ao Rancho Folclórico da Casa do Povo, se esse subsídio é atribuído e designado (as secções), 3 subsídios para a mesma associação não é muito correto.-----

Também questionou sobre os protocolos das parcerias com a Câmara perguntando se já existe acordos.-----

Questionou sobre a Remodelação dos sanitários do cemitério da Glória do Ribatejo, se é para fazer uma intervenção profunda ou não.-----

Após todos os membros terem questionado o Senhor Presidente esclareceu os mesmos começando pelo senhor membro Nuno Monteiro-----

Quanto ao Sistema Informático, indicou que estão a existir dificuldades nos computadores (Granho), e que foi ponderado resolver essa situação.-----

Referiu que nos computadores (do Granho e da Glória) também está incluído o sistema SPNC-AP e que o contrato que temos com a Fresoft já abrange esta alteração informática.-----

Quanto à Formação que irá proceder à alteração dessa situação nas contas de gerência.-----

Mais informou o Senhor Presidente que a Junta entrou no sistema de intercomunicação e que também aderiu à Comunidade Intermunicipal.-----

Quanto ao subsídio ao SCDGR (Trail e Patinagem),que irá ter esse cuidado e que ainda a semana passada contribuiu a Junta com taças ponderando e pretendendo contribuir com mais alguma coisa. Em relação à Conferência Vicentina. Referiu que tem os seus recursos próprios (alimentos e vestuário), desconhecendo alguma necessidade e que se houver alguma carência social os mesmos deverão informar e a junta atuará.-----

Seguindo a ordem de intervenções respondeu à senhora membro Isabel Ventura Pereira que o evento Artes e Sons é da Câmara e que o evento Artes é Tradições é nosso.-----

Que irá fazê-lo nas duas freguesias em parceria com a Associação do Rancho da Casa do Povo da Glória e o Rancho do Granho.-----

Em relação aos Protocolos respondeu que existem já outros contratos que foram assinados e que a questão de estar ou não no orçamento da Câmara que obrigatoriamente não é necessário estar.-----

Admitiu que a Câmara não tenha colocado no orçamento, mas o que se pretende é uma parceria em lancis, tout-venant, funcionários, máquinas, etc.-----

Quanto aos arranjos urbanísticos da Rua de Muge, o Senhor Presidente assumiu a parceria e outras situações também.-----

Também quanto à Praça Velha, o Senhor Presidente da Câmara já deu a sua opinião bem como também na Rua Alexandre Herculano e na Rua da Escola, a Câmara vai participar.-----

Seguiu-se a resposta ao senhor membro Sérgio Filipe, respondendo que na atribuição dos subsídios, os critérios definidos são os mesmos do ano anterior.-----

E que se fossemos a levar tudo a rigor, só umas cinco coletividades é que iriam receber e que foi perante o que já existia que elaboramos este plano.-----

Quanto ao subsídio ao Rancho da Casa do Povo da Glória foi proposto o mesmo que já estava anteriormente.-----

Interveio o Senhor Sérgio Filipe dizendo que entende que deverá ser atribuído um só subsídio ao Rancho e discriminar as atividades para o que é atribuído.-----

Na questão das casas de banho no cemitério foi esclarecida pelo Senhor Presidente que informou da pretensão de colocação de azulejos e urinóis.-----

Após terem todos sido esclarecidos devidamente pelo Senhor Presidente foi o documento submetido a aprovação tendo sido aprovado com sete votos a favor e duas abstenções.-----

Após o Senhor membro Sérgio Filipe dirigiu-se ao Senhor Presidente , tendo realçado que foi correcto ter chamado as outras forças políticas para participar na elaboração do Plano de Atividades.-----

Tomou da palavra a Senhora Presidente da Assembleia que passou ao Ponto cinco – Aprovação do Orçamento e do Plano Plurianual e as Grandes Opções do Plano de Atividades tendo a mesma questionado os membros da Assembleia se pretendiam alguns esclarecimentos.-----

O membro da assembleia Senhora Isabel Ventura, verificou que os trabalhadores levam 60% do valor do orçamento tendo sugerido ao Senhor Presidente que solicitasse a intervenção de funcionários da Câmara, se pudesse.-----

O Senhor Presidente tomou da palavra e respondeu que é possível colaborar e trabalhar, reforçando que existe uma grande despesa de funcionários.-----

----- Foi o documento aprovado com Duas abstenções da CDU-----

Seguiu a Reunião com a apreciação do Ponto seis – Mapa de Pessoal 2018-----

Tomou da palavra o Senhor Presidente que tendo verificado existir alguma divergência no Mapa e documento apresentado, solicitou a sua retirada da Ordem de Trabalhos.-----

Seguiu a apreciação e Votação do Ponto sete – Regimento da Assembleia o qual foi colocado a votação tendo sido aprovado por unanimidade.-----

Por último chegados ao Ponto oito – Informações diversas e tendo tomado da palavra o Senhor Presidente, informou da limpeza de algumas árvores que estavam com alguma necessidade de limpeza de ramos secos e outras dentro da freguesia.

Que também irá haver intervenção nas estradas na charneca com a niveladora prevenindo a questão dos incêndios.-----

-----Nada mais havendo a tratar deu a Presidente da Assembleia por encerrada a sessão da qual se lavra a presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada.-----

Presidente da Assembleia

Lisíadual

1º e 2º Secretário

Diomni Batista Gomes Batista

Rodrigo Jesus